



5 Pièces

110 m<sup>2</sup>

Réf. AR1187

685 000 €

Gujan-Mestras

Maison à vendre (33470)

**ARCHIK**

IMMOBILIER & ARCHITECTURE

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Architecture vernaculaire inspirée des cabanes ostréicoles, cette maison de 110 m<sup>2</sup> s'inscrit sur un terrain de 421 m<sup>2</sup> à proximité des commerces et de la plage de La Hume. Bâtie en 2003, elle a bénéficié d'une extension de 50 m<sup>2</sup> en 2023 réalisée par l'agence d'architecture Jean Dubrous. Véritable prolongement naturel de l'existant, elle abrite la pièce à vivre avec cuisine ouverte et cheminée. De son côté la partie d'origine accueille, l'entrée ainsi que les quatre chambres, la salle d'eau et la salle de bains. La sobriété est de rigueur à l'intérieur où le blanc des murs alterne avec celui du ...

Vernacular architecture inspired by oyster huts, this 110 m<sup>2</sup> house is set on 421 m<sup>2</sup> of land close to shops and La Hume beach. Built in 2003, it benefited from a 50 m<sup>2</sup> extension in 2023 carried out by the Jean Dubrous architectural agency. A true natural extension of the existing space, it houses the living room with open kitchen and fireplace. For its part, the original part accommodates the entrance as well as the four bedrooms, the shower room and the bathroom. Sobriety is essential inside where the white of the walls alternates with that of the Dekton in the kitchen or the light gray of ...

**ARCHIK**

252 Bd de la cote d'argent - 33120 ARCACHON

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

